



SANTIAGO, julio 18 de 2018

Sr. Andrés Pesce Gerente área de Sustentabilidad Fundación Chile PRESENTE

Estimado Sr. Pesce:

En nombre del Hospital Dr. Luis Calvo Mackenna me remito a usted con el fin de expresarle nuestro más sincero y profundo agradecimiento por la gran generosidad de parte de su organización por todas las donaciones orientadas al mejoramiento de la eficiencia energética de nuestro Hospital.

Estas donaciones relacionadas con el programa de Eficiencia Energética que consistieron en el recambio de 780 tubos fluorescentes a tubos LED del Edificio CAE (Consultorio Adosado de Especialidades) y Urgencia, además del cambio de 67 luminarias de los pasillos del Hospital que se encontraban en mal estado dando muy poca visibilidad por las noches.

Las donaciones recibidas irán en directo beneficio de los niños que se atienden en nuestras instalaciones y nos permitirán seguir realizando nuestro trabajo óptimamente.

Expresamos también nuestro agradecimiento a la empresa Monlux quienes ejecutaron los servicios de instalación eléctrica. Cabe mencionar también al Sr. Marcelo Padilla, Profesional de la división de Eficiencia Energética del Ministerio de Energía, quien trabajó como referente técnico.

Las donaciones recibidas beneficiarán en igual medida a todos los funcionarios de nuestro Hospital y es un gran aliciente para continuar trabajando con esperanza y optimismo.

Saluda Cordialmente,

DR. JORGE LASTRA TORRES
DIRECTOR

HOSPITAL AUTOGESTION EN RED
DR. LUIS CALVO MACKENNA

CC.:

- Subdirección Recursos Físicos HLCM